

Una región con fuerza cultural

Como un encuentro "fundamental" en el contexto de la implementación de la futura Región de los Ríos, calificó el Director de Extensión de la Universidad Austral de Chile, Julio Mariángel, el foro-taller "La Región que Queremos: Una Mirada desde la Cultura", el cual se realizó el viernes pa-



Inaugurado el jueves pasado, ha quedado totalmente concluida la primera etapa de la Costanera Cultural, cuya inversión inicial borde los 280 millones de pesos.

Paseo cultural es un símbolo de reencuentro

"El paseo cultural es símbolo de la nueva Valdivia que se reencuentra con su borde fluvial", aseveró el alcalde subrogante, Ramón González, ante la apertura de la primera etapa de la obra que se ejecutó en Valdivia gracias al financiamiento compartido entre la Municipalidad de Valdivia y el Ministerio de Vivienda.

González, en referencia a esta obra, señaló que ésta es "una expresión emblemática de una nueva realidad comunal fruto de una alianza estratégica del municipio con la Universidad Austral y el Minvu para crear un nuevo y hermoso espacio público que integra al museo Andwanter, al MAC y al parque Prochelle, recuperando la preponderancia del borde fluvial".